

EVALUACIONES SIMCE Y SNED

San Miguel, 13 de marzo de 2024

Estimados integrantes de la Comunidad Escolar:

Con mucha alegría hemos recibido en estos días los resultados de las mediciones del SIMCE (Sistema Nacional de Evaluación de Resultados de Aprendizaje) y SNED (Sistema Nacional de Evaluación de desempeño), aplicadas a todos los colegios del país por la autoridad educacional.

En las pruebas SIMCE, que rindieron los 4º básicos y 2º medios del año pasado, nuestros estudiantes alcanzaron puntajes que evidencian aprendizajes de calidad en el tramo alto de la escala, allí donde cuesta superarse a sí mismo. En 4º básico, aunque hay una disminución respecto de la medición anterior, estadísticamente no es significativa, el resultado sigue siendo muy destacado. En 2º medio hay un alza considerable en ambas pruebas, con un resultado notable en matemática.

	LECTURA		MATEMÁTICA	
	2022	2023	2022	2023
4º BÁSICO	313	302	291	290
2º MEDIO	278	298	316	334

El informe de la evaluación, además, ubica a los estudiantes en estándares de aprendizaje (**insuficiente, elemental y adecuado**) y fija puntajes en ejes de habilidades de cada asignatura. Esta información es muy relevante para el análisis profesional que haremos los docentes y las estrategias que formularemos para abordar los desafíos que aparecen en dicho análisis.

La evaluación SIMCE también considera factores de desarrollo personal y social (**Autoestima Académica y Motivación Escolar, Clima de Convivencia Escolar, Participación y Formación Ciudadana, Hábitos de Vida Saludable**). En todos ellos, nuestros estudiantes y sus familias que respondieron un cuestionario, ubican al colegio en promedios similares a los colegio del mismo nivel socioeconómico y por encima de los resultados a nivel nacional.

En la Evaluación SNED, el colegio es medido en los **aprendizajes de los estudiantes**, a través de las pruebas SIMCE, y en otros variables como la **“Iniciativa, Integración, Igualdad de oportunidades y mejoramiento de las condiciones laborales”**. El MINEDUC premia a los mejores colegios con un reconocimiento a su **Excelencia Académica**. El Instituto Miguel León Prado vuelve a ser reconocido con un 100% de la subvención de excelencia en esta evaluación institucional.

Ambas evaluaciones nos muestran el éxito de nuestra acción educativa y el mérito que tienen nuestros estudiantes y sus familias, que nos han confiado la educación de sus hijas e hijos. Al mismo tiempo, estos resultados son expresión del trabajo serio, dedicado y profesional que los **educadores marianistas** realizan día a día en el Instituto Miguel León Prado. A todas y todos ellos, **felicitaciones, infinita gratitud y bendiciones por su entrega a la educación marianista**.

Me despido con mucha alegría y gratitud, invitando a todos a seguir trabajando en la misión evangelizadora y educativa que nos propone el Proyecto Educativo Marianista. Ponemos en las manos de Jesús y María a nuestra comunidad educativa.

Saludos




Jorge Figueroa León
Rector